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 C O N V O C A Ç Ã 0   
 

 

A PRESIDENTE DO CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL 

RURAL DO SEMI-ÁRIDO, convoca todos os conselheiros a se fazerem presentes à 4ª Reunião 

Ordinária de 2023, do Conselho de Curadores – CC, com data, local e horários abaixo 

determinados, para cumprir a seguinte pauta:  

 
1. Apreciação e deliberação sobre as atas da 2ª Reunião Ordinária – 1ª sessão 

realizada em 13 de julho de 2023, 2ª sessão realizada em 13 de setembro de 2023, 

3ª sessão realizada em 28 de setembro de 2023 e 4ª Reunião Extraordinária 

realizada em 28 de setembro de 2023 do Conselho de Curadores. 

2. Apreciação e deliberação sobre prorrogação e data para encaminhamento dos 

relatórios parciais sobre análise de 104 (cento e quatro) processos, 

correspondentes a execução orçamentária, financeira e patrimonial do exercício 

de 2023.  

3. Outras Ocorrências. 

Data: 12 de dezembro de 2023 (terça-feira).  

Horário: 14h30 

Modalidade: Remota (Google Meet/Sala no Gabinete da Reirtoria). 
 
 

Mossoró - RN, 7 de dezembro de 2023. 
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Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA)
Conselho de Curadores (CC)
4ª Reunião Ordinária de 2023

1º PONTO
Apreciação e deliberação sobre as atas da 2ª Reunião Ordinária – 1ª sessão

realizada em 13 de julho de 2023, 2ª sessão realizada em 13 de setembro de 2023,
3ª sessão realizada em 28 de setembro de 2023 – e 4ª Reunião Extraordinária,

realizada em 28 de setembro de 2023, do Conselho de Curadores.
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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO 

CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos treze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e trinta minutos, 1 

de forma híbrida, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal Rural do Semi-2 

Árido (Ufersa), sob a presidência da servidora Lizete Figueira Costa, para deliberar sobre a pauta da 3 

segunda reunião ordinária de dois mil e vinte e três. Estiveram presentes os conselheiros 4 

representantes docentes: Luciana Dantas Mafra, Maristélio da Cruz Costa, Kelly Cristina de 5 

Oliveira e Antônia Wigna de Almeida Ribeiro; representante técnico-administrativa: Lizete Figueira 6 

Costa; representante da comunidade: Antônio Paula da Silva. Conselheiro com falta justificada: 7 

Ananias Agostinho da Silva. Conselheiro com falta não justificada: Divani Silva da Costa. PAUTA: 8 

Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre as atas das 1ª e 2ª Reuniões Extraordinárias do 9 

Conselho de Curadores de 2023. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre palestra a ser 10 

ministrada pela Conselheira Lizete Figueira Costa para todos os Conselheiros sobre 11 

“Acompanhamento e fiscalização da execução orçamentária, financeira e patrimonial da Ufersa”, com 12 

data e horário a serem definidos pelo Colegiado para a segunda quinzena do mês de julho. Terceiro 13 

ponto: Apreciação e deliberação sobre os grupos de trabalhos para acompanhamento e fiscalização 14 

da execução no âmbito da Ufersa, conforme documentação. (Orçamento de 2023, contendo, até a 15 

presente data, a execução através de dispensa de licitações, inexigibilidade de licitações e pregões). 16 

Quarto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum, a presidente em exercício do 17 

Conselho, Lizete Figueira Costa, declarou aberta a reunião, leu a justificativa de ausência do 18 

conselheiro Ananias Agostinho da Silva e colocou-a em votação, a qual foi votada e aprovada por 19 

unanimidade. Em seguida, leu a pauta da reunião e a colocou em discussão. Sem discussões, 20 

colocou a pauta em votação, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. PRIMEIRO PONTO. A 21 

presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, colocou o primeiro ponto em discussão. Sem inscritos, 22 

colocou a ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2023 em votação, a qual foi votada e aprovada por 23 

unanimidade; logo após, colocou a ata da 2ª Reunião Extraordinária de 2023 em votação, a qual foi 24 

também votada e aprovada por unanimidade. SEGUNDO PONTO. A presidente da reunião, Lizete 25 

Figueira Costa, colocou o segundo ponto em discussão. Explicou que a palestra será ministrada na 26 

Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, de forma híbrida ou não, a depender do que o 27 

Colegiado decida, e o conteúdo da palestra será fundamentado no que se precisa fazer – 28 

acompanhar e fiscalizar toda execução da instituição até a presente data –, conforme o terceiro ponto 29 

da pauta desta reunião. Citou que a palestra iluminará a forma como o trabalho deve ser realizado. O 30 

conselheiro Antônio Paula da Silva comentou que esse tipo de palestra se torna mais produtivo 31 

quando acontece presencialmente. Em discussão, o Conselho decidiu pela realização da palestra no 32 

turno matutino, às 8h30, na data do dia 24 de julho de 2023, na modalidade híbrida. A presidente da 33 

reunião, Lizete Figueira Costa, colocou o agendamento em votação, o qual foi votado e aprovado 34 
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por unanimidade. TERCEIRO PONTO. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, colocou o 35 

terceiro ponto em discussão. Logo após, fez uma breve explanação sobre o ponto, conforme a 36 

documentação em anexo na pasta da reunião. Em seguida, colocou em discussão a criação dos 37 

grupos de trabalho. A maioria dos conselheiros sugeriu que os grupos fossem definidos após a 38 

palestra deliberada no ponto anterior. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, apresentou a 39 

possibilidade de se interromper a primeira sessão da reunião para dar prosseguimento a uma 40 

segunda sessão após a palestra. A conselheira Kelly Cristina de Oliveira propôs a criação dos 41 

grupos numa segunda sessão, após a palestra. Na sequência, a presidente da reunião, Lizete 42 

Figueira Costa, colocou a proposta em votação, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. 43 

SEGUNDA SESSÃO. Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze 44 

horas e trinta minutos, a presidente em exercício do Conselho, Lizete Figueira Costa, constatou que 45 

não houve quórum legal para a segunda sessão da segunda reunião ordinária. TERCEIRA SESSÃO. 46 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta 47 

minutos, a presidente do conselho, Lizete Figueira Costa, havendo constatado o quórum legal, 48 

declarou aberta a terceira sessão da segunda reunião ordinária. Para dar continuidade à reunião, a 49 

presidente do conselho, Lizete Figueira Costa, retomou o contexto em que a primeira sessão desta 50 

reunião havia encerrado, estando o terceiro ponto em discussão. A conselheira Kelly Cristina de 51 

Oliveira comentou que o trabalho pode ser otimizado ao se dividir o Conselho em grupos menores. A 52 

maior parte do conselho concordou com a criação de três grupos, tendo em vista haver oito 53 

conselheiros na composição do Conselho de Curadores. A presidente da reunião, Lizete Figueira 54 

Costa, colocou em votação a decisão de criar três grupos de trabalho, a qual foi votada e aprovada 55 

por unanimidade. Em seguida, a presidente da reunião afirmou que está à disposição para quem 56 

precisar de seu apoio e solicitou sugestões sobre as composições dos grupos. O conselheiro Antônio 57 

Paula da Silva afirmou que seu mandato havia se encerrado e, por um decreto, foi prorrogado para o 58 

dia 03 de outubro, questionando como ficará sua situação sobre os grupos. A presidente da reunião, 59 

Lizete Figueira Costa, afirmou ciência sobre o caso do mandato do conselheiro Antônio Paula da 60 

Silva e informou que a prorrogação ocorreu para que as comunidades e entidades de classe 61 

encaminhassem nomes para que o Consuni delibere sobre a nova representação da comunidade 62 

para o Consuni e para o CC. A conselheira Luciana Dantas Mafra afirmou que pode formar um 63 

grupo com o conselheiro Ananias Agostinho da Silva, por estarem no mesmo campus, e o conselheiro 64 

Maristélio da Cruz Costa também se dispôs a compor este grupo. A conselheira Kelly Cristina de 65 

Oliveira afirmou que pode formar grupo com a conselheira Antônia Wigna de Almeida Ribeiro, por 66 

terem horários compatíveis. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, se dispôs a formar um 67 

grupo com a representação discente – Divani Silva da Costa – e a da comunidade – por ora o 68 

conselheiro Antônio Paula da Silva. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, colocou em 69 

votação a composição dos três grupos da seguinte maneira: “Grupo 1 – Luciana Dantas Mafra, 70 

Ananias Agostinho da Silva e Maristélio da Cruz Costa; Grupo 2 – Kelly Cristina de Oliveira e Antônia 71 
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Wigna de Almeida Ribeiro; Grupo 3 – Lizete Figueira Costa, Antônio Paula da Silva e Divani Silva da 72 

Costa”, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. QUARTO PONTO. A presidente da reunião, 73 

Lizete Figueira Costa, colocou o quarto ponto em discussão. Comentou que fez a elaboração de um 74 

ato para que se tenha a composição completa no Conselho de Curadores, tendo em vista que se está 75 

com uma deficiência de nove conselheiros. A conselheira Kelly Cristina de Oliveira questionou, uma 76 

vez que já se dividiram os grupos, quando se dividirá os trabalhos. A presidente da reunião, Lizete 77 

Figueira Costa, afirmou que isso será feito na quarta reunião extraordinária, que se iniciará às nove 78 

horas e trinta minutos deste mesmo dia. Sem inscrições, deu por encerrada a reunião. E eu, Éricka 79 

Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que, após lida 80 

e aprovada sem emendas na reunião do dia xxx de xx de 2023, segue assinada pela presidente em 81 

exercício do CC, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 82 

Xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 83 

 

Presidente:  

Lizete Figueira Costa________________________________________________________________ 

Representantes docentes: 

Luciana Dantas Mafra_______________________________________________________________ 

Maristélio da Cruz Costa_____________________________________________________________ 

Kelly Cristina de Oliveira_____________________________________________________________ 

Antônia Wigna de Almeida Ribeiro______________________________________________________ 

Representante técnico-administrativa:  

Lizete Figueira Costa________________________________________________________________ 

Representante da comunidade:  

Antônio Paula da Silva_______________________________________________________________  

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 

Éricka Tayana Lima Bezerra__________________________________________________________ 
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ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS DO 

CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e trinta 1 

minutos, de forma híbrida, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade Federal Rural do 2 

Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência da servidora Lizete Figueira Costa, para deliberar sobre a 3 

pauta da quarta reunião extraordinária de dois mil e vinte e três. Estiveram presentes os conselheiros 4 

representantes docentes: Ananias Agostinho da Silva, Luciana Dantas Mafra, Maristélio da Cruz 5 

Costa, Kelly Cristina de Oliveira e Antônia Wigna de Almeida Ribeiro; representante técnico-6 

administrativa: Lizete Figueira Costa; representante discente: Divani Silva da Costa; representante 7 

da comunidade: Antônio Paula da Silva. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre 8 

as atas da 3ª Reunião Extraordinária e 3ª Reunião Ordinária do Conselho de Curadores de 2023. 9 

Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre a metodologia dos trabalhos para acompanhamento 10 

e fiscalização da execução orçamentária, financeira e patrimonial em relação aos processos a serem 11 

analisados, conforme o 3º ponto de pauta da 2ª Reunião Ordinária do CC de 2023. Terceiro ponto: 12 

Apreciação e deliberação sobre definição da(s) data(s) para encaminhamento do(s) relatório(s) 13 

parcial(is) à presidência deste Colegiado. Tendo constatado quórum legal, a presidente em exercício 14 

do Conselho, Lizete Figueira Costa, declarou aberta a reunião, leu a pauta da reunião e a colocou 15 

em discussão. Sem discussões, colocou a pauta em votação, a qual foi votada e aprovada por 16 

unanimidade. PRIMEIRO PONTO. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, colocou o 17 

primeiro ponto em discussão. Sem inscritos, colocou o primeiro ponto em votação, o qual foi votado e 18 

aprovado por unanimidade. SEGUNDO PONTO. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, 19 

colocou o segundo ponto em discussão. Antes das inscrições, esclareceu a metodologia de trabalho 20 

que o CC vinha adotando – havia várias reuniões com cada grupo, nas quais se apresentavam os 21 

problemas e as dúvidas para análise. Com relação à Legislação que trata do assunto, afirmou que irá 22 

disponibilizar aos conselheiros para conhecimento. Colocou-se à disposição para auxiliar todos os 23 

trabalhos, e informou que existem, no momento, 104 processos distribuídos em inexigibilidade de 24 

licitação (30 processos), dispensa de licitação (46 processos) e os demais, que são os pregões 25 

eletrônicos. A partir disso, frisou a importância de cada conselheiro tomar conhecimento de como 26 

cada processo é feito, desde sua elaboração até a fase final – citando que a fase inicial trata da parte 27 

legal e formal e que a fase seguinte trata das três etapas da despesa, que são o empenho, a 28 

liquidação e o pagamento. O conselheiro Maristélio da Cruz Costa afirmou que, como em alguns 29 

casos os componentes dos grupos estão em campi diferentes, terão que trabalhar em sala virtual. A 30 

conselheira Antônia Wigna de Almeida Ribeiro questionou se os documentos são físicos ou 31 

digitalizados. A presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, afirmou que todos os processos 32 

eletrônicos constam no Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos (Sipac). Em 33 

seguida, considerou a proposta do conselheiro Maristélio da Cruz Costa de que se mantenha a 34 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DE CURADORES 

 
mesma metodologia de trabalho, através da qual cada grupo realiza suas leituras e, em surgindo 35 

alguma dúvida, os conselheiros se reuniriam para discutir e realizar os trabalhos virtualmente. Sem 36 

mais propostas, a presidente da reunião, Lizete Figueira Costa, colocou a sugestão em votação, a 37 

qual foi votada e aprovada por unanimidade. TERCEIRO PONTO. A presidente da reunião, Lizete 38 

Figueira Costa, colocou o terceiro ponto em discussão. Afirmou que cada grupo precisa de um prazo 39 

para entregar os relatórios parciais, considerando que cada um desses trabalhos precisa de uma 40 

consolidação, e, em seguida, os relatórios parciais irão constituir um único relatório geral – o qual 41 

será encaminhado ao Colegiado para apreciação e deliberação. Ponderou qual seria o período ideal 42 

para que os grupos encaminhem os relatórios parciais, propondo que corresponda à primeira 43 

quinzena de dezembro e, assim, na primeira reunião de 2024, faria-se a aprovação dos trabalhos do 44 

CC. A conselheira Kelly Cristina de Oliveira concordou com o prazo para a primeira quinzena, ainda 45 

que fique corrido, justificando-se pelo calendário de reuniões, pois, se deixar para a segunda 46 

quinzena do mês, haverá apenas cinco dias a mais de prazo do que para a primeira quinzena, e 47 

ainda será necessário convocar uma reunião extraordinária. A presidente da reunião, Lizete Figueira 48 

Costa, colocou ambas as propostas em votação – a primeira, prevendo o encaminhamento dos 49 

relatórios para o dia 07 de dezembro de 2023; e a segunda, para a 2ª quinzena de dezembro – sendo 50 

a primeira proposta aprovada por unanimidade. Sem mais discussões, deu por encerrada a reunião. 51 

E eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, 52 

que, após lida e aprovada sem emendas na reunião do dia xxx de xx de 2023, segue assinada pela 53 

presidente em exercício do CC, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 54 

Xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 55 

Presidente:  

Lizete Figueira Costa________________________________________________________________ 

Representantes docentes: 

Ananias Agostinho da Silva___________________________________________________________ 

Luciana Dantas Mafra_______________________________________________________________ 

Maristélio da Cruz Costa_____________________________________________________________ 

Kelly Cristina de Oliveira_____________________________________________________________ 

Antônia Wigna de Almeida Ribeiro______________________________________________________ 

Representante técnico-administrativa:  

Lizete Figueira Costa________________________________________________________________ 

Representante discente: 

Divani Silva da Costa________________________________________________________________ 

Representante da comunidade:  

Antônio Paula da Silva_______________________________________________________________  

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 

Éricka Tayana Lima Bezerra__________________________________________________________ 



Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA)
Conselho de Curadores (CC)
4ª Reunião Ordinária de 2023

2º PONTO
Apreciação e deliberação sobre prorrogação e data para encaminhamento dos

relatórios parciais sobre análise de 104 (cento e quatro) processos,
correspondentes a execução orçamentária, financeira e patrimonial do exercício

de 2023.



Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA)
Conselho de Curadores (CC)
4ª Reunião Ordinária de 2023

3º PONTO
Outras Ocorrências.


